

沖縄最大級バーチャルフェスイベント「OKIVFES 2023」へ 初出展！

日本トランスオーシャン航空(本社:那覇市、社長:野口望、以下JTA)は、(株)あしびかんぱにーが主催する「OKINAWA JAPAN VIRTUAL FES(以下OKIVFES)」に初出展いたします。メタバースを活用して地域活性化に挑戦する(株)あしびかんぱにーは、観光DXの新たな取り組みとしてOKIVFESを沖縄の新たな伝統イベントに育てることで、継続的な観光産業の発展に貢献したいと考え、世界中の方々に沖縄を体感・体験できる機会を提供しています。

「うちのーの翼」として沖縄の魅力を発信してきたJTAは、OKIVFESへの出展により「次はリアルな沖縄に行ってみよう」と思える空間をご提供できるよう盛り上げてまいります。

■OKIVFESの概要

メタバース「バーチャル沖縄」上であらゆる沖縄体験ができるバーチャルイベントです。沖縄の音楽を感じられるバーチャルライブや、沖縄の観光、文化、食、さらには世界遺産の首里城を舞台にしたお化け屋敷ワールドなど、世界中のどこにいても沖縄を感じることができる楽しいコンテンツが盛りだくさんとなっています。VR・PC・スマートフォンからどなたでも参加できる、OKIVFESならではのお祭りイベントです。

- ・ 開催日時: 2023年12月15日(金) 20:00 - 2023年12月24日(日) 23:59
- ・ 参加方法: VR・PC・スマートフォンから体験・視聴が可能です。
(デバイスのスペックにより一部体験・視聴が制限されます。)
- ・ OKIVFES公式HP URL: <https://okivfes.jp/>

■OKIVFES内 JTAブースの概要

バーチャル空間に再現したJTAジンベエジェットやJTAの飛行機の写真を見ることができます。また、VRで入場いただくとバーチャルタレント「根間うい」とJTAスタッフと一緒にカチャーシーを踊るコーナーもお楽しみいただけます。



OKIVFES トップ画面



JTAブース(イメージ)